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Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
Rathaus 
50667 Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Willi Stadoll 
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 
51143 Köln 

 
 

      12. September 2011 
 

 
Antrag nach § 3 der GO des Rates der Stadt Köln zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz 
am 27.09. 2011 
hier:   Verkehrsführung Frankf. Str./ Ecke Alter Deutzer Postweg in Gremberghoven 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die FDP-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der 
Bezirksvertretung am 27.09.2011 zu setzen. 
 
Die Bezirksvertretung Porz möge beschließen:  
 
Die Bezirksvertretung Porz beauftragt die Verwaltung mit dem Abbau von drei überflüssigen 
Fußgänger-Ampeln an der Frankfurter Straße/ Ecke Alter Deutzer Postweg in Gremberghoven 
(Fahrtrichtung Ostheim hinter der Unterführung S-Bahn-Haltestelle Gremberghoven/ Frankfurter 
Straße). 

 
Kreuzung B9/ Alter Deutzer Postweg  

 



Begründung: 
 
Die Ampel in Richtung Porz-Gremberghoven (unteres Ende im obigen Bildkreis) steht an einer 
Stelle, in der gar kein Überweg über die B9/ Frankfurter Straße eingerichtet ist. Da hier auch 
gar kein Fußweg ist, sondern (neben dem Stromhäuschen) für ein längeres Stück nur Ge-
büsch/ Gestrüpp (siehe Bildausschnitt), besteht heute auch keinerlei Grund, an dieser Stelle 
die Straße „Alter Deutzer Postweg“ zu queren. Die zusätzlichen Ampeln auf der Querungshilfe 
(Mitte im obigen Bildkreis) und in Richtung Ostheim (oberes Ende im obigen Bildkreis) sind 
somit auch überflüssig.  
 
Wer die B9 wechseln will (um z.B. von der nahegelegenen Bushaltestation zur gegenüberlie-
genden Tankstelle oder in ein Fast-Food-Restaurant zu kommen), der quert die Straße an der 
Ampel der B9 Richtung Ostheim (wo auch ein Bürgersteig verfügbar ist). Die drei genannten 
Fußgängerampeln für die Straße „Alter Deutzer Postweg“ stammen offenbar noch aus einer 
anderen Zeit und verursachen nur unnötige Kosten. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.         gez. 
Wolf-Gunther Lemke       Wolfgang Baumann 
Fraktionsvorsitzender      stv. Fraktionsvorsitzender 


